

## **Shanty-Chor**

**beim 28. Musikalischen Frühschoppen des MGV - Saarn  
im Kloster Saarn in Mülheim an der Ruhr am 10.06.2018**



Foto: Berndt Deckers, 2.Baas

Einer Einladung des Männergesangsvereins Saarn zum 28. Musikalischen Frühschoppen am 10. Juni 2018 im Innenhof des ehemaligen Klosters Saarn folgten in diesem Jahr zehn Chöre und eine Skiffle-Band. Bei strahlendem Sonnenschein sorgte auch der Shanty-Chor der Mülheimer Marinekameradschaft "KORMORAN" mit schmissigen neuen Liedern wieder für gute Laune im Klostersgarten.

### **Chorleiterin Stefanie Melisch**

dirigierte „ihre“ Mariner mit anspruchsvollen und witzigen Kommentaren sicher durch das Programm, nachdem sie den Zuhörern bereits zuvor die Liederfreunde 1921 und den Mülheimer Frauenchor 1995 präsentiert hatte. „Show Me The Way to Go Home“ und „Dann geht es mit Volldampf nach Hause“ waren die beiden Ohrwürmer, mit denen der Shanty-Chor am Abschluss des Chor-Reigens auf die Skiffler „Speckbäuche und Spargelstampfer“ überleitete. Die zahlreichen Zuschauer erlebten einige unterhaltsame Stunden in einer geselligen und sangesfreudigen Chorgemeinschaft. Wir freuen uns schon jetzt auf das nächste Jahr!

Verfasser: Dr.Ing.W.Lindemann, Pressewart